

表彰を受けた生徒、おめでとうございます。

女子弓道部は3位でしたが、あと1的すれば優勝し全国大会出場だったかもしれない。

陸上や水泳の選手は、自分の少し前に全国大会突破記録があった。

この「もう少し」が大変なのは選手本人が一番よくわかっています。

選手以外の皆さんも、「あともう少し」がいろいろあったことでしょう。

1学期の生活を振り返り、振り返ったことを忘れず、「あともう少し」を夏休みに達成してください。

校長先生の中学校の夏休み様子を少し話します。

校長先生が中学2年生だった46年前の7月、担任との個人面談がありました。

担任の先生は、「嶋、夏休み何する？」と質問しました。嶋少年は、「卓球です」と答えました。

先生は、「卓球でも、読書でも、思いきり遊ぶことでもいい。これをやったと思える夏休みにしろ」のかと言いました。中2の夏は卓球部だけの生活でした。

中3は、受験勉強をしなくてはならなかったのも、各教科1冊の問題集を決め、何度も繰り返し、9月には「これだけはやった」と自己満足があったことを覚えています。

何を言いたいかという、少ない目標を定めしっかり取り組んでほしいということです。

そのためにも規則正しいいつもの生活を続けていきましょう。

約40日の夏休みが始まります。

部活動や様々な校外活動で、県大会や北信越大会、全国大会に出場する生徒がいます。

がんばってください。応援しています。

また、最近、自然災害や交通事故、ネット上の被害が多くなっています。そして、コロナが広がっているようです。

「安全に安心して過ごす」ように注意を怠らないようにしてください。

それでは、新学期に目標を達成した皆さんの元気な姿を見ることを楽しみにしています。